

Einfache Anfrage Umzieh-Möglichkeit am Walerain

Ausgangslage:

Der Sommer hat Einzug gehalten und es tummeln sich wieder zahlreiche Einheimische wie auch Touristen am Walerain. Bereits mehrfach wurde geäußert, dass es angenehm wäre, wenn es eine Möglichkeit zum Umziehen gäbe. Die Toitoi-Anlagen eignen sich hierfür denkbar schlecht. Bessere Gelegenheiten bieten beispielsweise sogenannte "Umzieh-Schnecken"; einfache, spiralförmige Holzgerüste, welche es den Besucherinnen und Besuchern ermöglichen, sich ungesehen umzuziehen.

Fragen:

- Ist der Gemeinderat bereit, die Installation einer - möglicherweise mobilen - Umziehmöglichkeit zu prüfen, um den Bedürfnissen einiger Bewohnerinnen und Bewohner von Spiez entgegenzukommen?

Besten Dank für die detaillierte Beantwortung.

Rafael Zimmermann
Fraktion Freies Spiez /GLP

